

## FISIP UIN Ar-Raniry Dan FISIPOL Unimal Tandatangani MoA



FISIP UIN Ar-Raniry Dan FISIPOL Unimal Tandatangani MoA. Rabu (8/2/2023).

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** – Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Pemerintahan Universitas Negeri Ar-Raniry Bada Aceh melakukan penandatanganan Memorandum of Agreement (MoA) dengan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh, di Aula Fakultas Fisipol Jalan Sumatera, Bukit Indah, Lhokseumawe, pada Rabu (8/2/2023).

Kegiatan penandatanganan itu dilakukan oleh Dekan Fisipol Unimal, Dr M. Nazaruddin, dan Dekan FISIP UIN Ar-Raniry, Dr Muji Mulia. Selain Dekan Rombongan FISIP UIN Ar-Raniry turut hadir Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan, Eka Januar MSoc.Sc, Dr Sayed Amirulkamal dan Staff Dekan FISIP UIN Ar-Raniry.

Sementara dari FISIPOL Unimal, selain Dekan turut hadir juga Wakil Dekan 1 Dr. Nirzalin, Wakil Dekan 2 Anismar M.Si, Wakil Dekan 3 Subhani M.Si. Ketua Magister Sosiologi Prof. Suadi Zainal, Sekretaris Jurusan Politik dan Komunikasi Kamaruddin Hasan, M.Si, Kaprodi Sosiologi Cut Rizka Al Usrah MA, Kaprodi Ilmu Komunikasi Harinawati M.Si, Kaprodi Ilmu Administrasi Bisnis, Sufi MAP, Kaprodi Antropologi Ade Ikhsan Kamil, MA dan Kaprodi Ilmu Politik T. Muzaffarsyah MAP.

Dekan Fisipol Unimal, Dr Nazaruddin mengatakan, kerja sama ini selain mengikat persaudaraan kedua kampus juga bagian dari mendukung dan mewujudkan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) serta meningkatkan Indikator Kinerja Utama (IKU) kedua lembaga.

“Harapannya kerja sama ini bisa ditindaklanjuti dengan implementasi berbagai program yang telah disepakati, seperti peningkatan sumber daya dosen, tendik dan mahasiswa. Dalam bidang pendidikan kegiatan pertukaran pengajar melalui Collaborative team teaching, kita harapkan dapat segera terwujud. Selain itu riset Bersama dan juga pengabdian kepada masyarakat” imbuhnya.

Sementara, Dekan FISIP UIN Ar-Raniry, Dr Muji Mulia menyampaikan, MoA ini merupakan lanjutan atau perpanjangan dari kerja sama yang telah dilakukan 4 tahun sebelumnya.

Muji Mulia menuturkan, kerja sama yang ditandatangani hari ini merupakan momentum strategis untuk meningkatkan kualitas pendidikan di masing-masing lembaga agar menjadi unggul. Kerjasama itu nantinya diimplementasikan dalam bentuk penelitian kolaboratif, peningkatan dan pengembangan SDM.

“Kita harapkan tindak lanjut dari MoA ini nantinya bisa terealisasi di lapangan dengan melakukan kolaborasi program atau kegiatan di lapangan, termasuk untuk pertukaran dosen yang insya allah segera kita implementasikan” ungkapnya. [rky]

**Tanggal:** 08 February 2023

**Post by:** Rizki

**Kategori:** News,

**Tags:** Unimal, Fakultas, Lhokseumawe, Fisipol Unimal, Kerja Sama, IKU,